





Envía a casa una nota para recordarles a los padres sobre el programa y para animar a los niños a traer su ofrenda del decimotercer sábado el 29 de junio. Recuérdales a todos que sus ofrendas misioneras ayudarán a difundir la Palabra de Dios en todo el mundo, y que una cuarta parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a cinco proyectos en cinco países de la División Euroasiática. Los proyectos se describen en la página 4 y en la contraportada.

Un día para Daniel

El narrador no tiene que aprenderse la historia de memoria, pero debe estar lo suficientemente familiarizado con ella para no tener que leerla entera. También puede representar la historia como una dramatización, si así lo desea. Antes o después de la historia, usa un mapa para mostrar los países de la División Euroasiática, Armenia, Bielorrusia, Georgia, Rusia y Uzbekistán, que recibirán la ofrenda del decimotercer sábado.

ómo pasa el día un futuro misionero? Los padres de Daniel, un niño armenio de cuatro años, tienen un itinerario especial para él.

Daniel sabe lo que debe hacer cuando se levanta en la mañana. Lo primero que hace es tender la cama y lavarse la cara. Luego lee un capítulo de la Biblia para niños, aunque lo lee muy despacio porque está aprendiendo a leer. Después de leer, hace ejercicios físicos de 5 a 10 minutos. Luego, se reúne con su papá y mamá en la sala para el culto familiar.

El otro día en la mañana, Daniel encontró a su papá trabajando con el portátil en el sofá. El papá dejó de trabajar cuando la mamá vino desde la cocina. Los tres se arrodillaron para orar, y Daniel oró primero.

"Gracias por darme un nuevo día y por despertarme —dijo—. Ayúdame a ser un buen niño. Ayúdame a amarte".

La mamá abrió la Biblia de los niños y leyó la historia de la crucifixión de Jesús. A Daniel le sorprendió que los soldados romanos martillaron con clavos las manos y los pies de Jesús a la cruz. Estaba seguro de que los clavos debieron haberle dolido mucho, y se sintió muy triste por Jesús.

Después del culto, Daniel fue a desayunar a la mesa de la cocina. "Jesús, bendice esta comida. Amén", dijo en oración.

Luego disfrutó de su desayuno favorito: gachas de trigo, pan horneado por su mamá, yogur de vainilla y una banana.

Su mamá le dijo que era muy recomendable caminar después de comer, así que Daniel se lavó rápidamente los dientes y salió a dar un paseo de 20 minutos con ella. Mientras caminaban, Daniel charlaba sobre su tema favorito: los perros. Cuando Daniel terminó de hablar sobre los perros, su mamá habló de uno de sus temas favoritos: los buenos modales.

—Si un niño te hace enfadar, ¿qué debes hacer? —le preguntó.

Daniel no estaba seguro.

-Tienes que orar a Dios para que te ayude a perdonarlo —le dijo mamá.

Daniel asintió. Si se enfadaba, oraría a Dios.

De vuelta a casa, Daniel jugó con sus juguetes mientras su mamá preparaba el almuerzo. Luego disfrutó de vareniki durante el almuerzo, unas empanadillas rellenas de puré de papas.

Después de lavarse los dientes, jugó con sus bloques de construcción y otros juguetes hasta la hora de cenar. Luego guardó los juguetes y cenó. Después de lavarse los dientes, fue con su mamá al ensayo del coro infantil de la iglesia adventista a la que asiste. Daniel canta en el coro v su mamá es la directora.

De nuevo en casa, Daniel y su mamá se acercaron a la nevera en la cocina. Querían ver una lista de actividades que había en la puerta. Era la lista de rutina diaria, de lo que Daniel tenía que hacer cada día de la semana. Su mamá levó la lista:

-Levantarse a las 8 de la mañana -leyó-. Sí, te levantaste —dijo, e hizo una marca. Daniel sonrió.

-Hacer la cama -leyó la mamá-. Listo.

- Hacer ejercicio. Listo.
- Leer la Biblia, Listo.
- Cepillarse los dientes, Listo.

Otras tareas de la lista incluían mostrar buenos modales, compartir, no interrumpir. arreglar la habitación y pedir perdón si era necesario.

Al final de la lista, su mamá levó:

-Irse a la cama a las 9:30 de la noche. ¿Qué hora es?, preguntó su mamá.

Daniel se mostró un poco preocupado hasta que su mamá miró el reloj y le aseguró que no se había pasado de la hora de acostarse.

-Listo.

Daniel, mamá y papá oraron juntos durante el culto vespertino, y luego Daniel se fue a la cama.

A sus padres les gusta la lista de verificación de la nevera porque ayuda a Daniel a desarrollar buenos hábitos. Quieren que él se acuerde de pasar tiempo con Dios todos los días. Quieren que sea fuerte v sano. Quieren que ame a Dios y a los demás, mostrándose amable, paciente y perdonador. La lista de verificación está inspirada en ideas de la Biblia. Sus padres esperan que, enseñando a Daniel buenos hábitos hov, se convierta en un valiente misionero de Dios.

A Daniel también le gusta la lista. Le gusta especialmente porque tiene una sorpresa para cada sábado. Aquella noche, mientras se dormía, pensó con impaciencia en el siguiente sábado. Al anochecer del viernes, se ponía delante de la nevera mientras su papá contaba las marcas de la semana en la lista. Si tenía suficientes, recibiría un premio. Ya había elegido el premio de la semana: recibiría un perro de peluche.

Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de hoy ayudará a abrir un centro de influencia en el que muchas familias de Armenia podrán conocer a Dios. La ofrenda también ayudará a otros cuatro proyectos de la División Euroasiática: un centro de influencia para jóvenes en Minsk, Bielorrusia; un centro de salud en Tskaltubo, Georgia; un centro espiritual y social en Salejard, Rusia; y una escuela primaria en Taskent, Uzbekistán. Gracias por tu generosa ofrenda, que ayudará a difundir el evangelio en la División Euroasiática.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico "Yo iré" de la Iglesia Adventista Mundial:

- Objetivo de crecimiento espiritual nº 5: "Discipular a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu".
- Objetivo de crecimiento espiritual nº 6: "Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes".

 Objetivo de crecimiento espiritual nº 7: "Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica".

Obtén más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020. org/es/ [en español].





Armenia		Franja superior: rojo Franja central: azul oscuro Franja inferior: naranja claro
Bielorrusia		Franja superior: rojo Franja inferior: verde Diseños: Rellena de rojo las zonas oscuras en el dibujo de la izquierda
Georgia		Cruz grande: rojo Cuatro cruces pequeñas: rojo Cuadros: blanco
Rusia		Franja superior: blanco Franja central: azul Franja inferior: rojo
Uzbekistán		Franja superior: azul claro Luna y estrellas: blanco Franja central: blanco Franja inferior: verde claro Bordes de la franja blanca: rojo